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ÜL'i??^*0 ^ u e instalar un 
ambulatorio en la avenida de 
ws Angeles y otro en el barrio 
?e la Alhondiga; abrir un 
consultorio en las Margaritas, 
otro en el Bercial y otro en 
""^on y Cajal. Con esto 
completaríamos la infraes
tructura sanitaria necesaria, 

autojTdades municipales de 
^anidad del Ayuntamiento de 
líw • í ^ el <ütimo boletín 
eaitado por el Ayuntamiento 
» W ñora de definir los déficit 
aun pendientes en materia de 
equipamientos sanitarios. 
** La Corporación de Getafe, 
por otra parte, piensa dispo
ner de una plántula de 90 po
licías municipales para 1983, cuando acabe su mandato y 
«eoan realizarse las próximas 
secciones municipales. Ac
álmente el cuerpo está for
mado por 60 agentes. 

*,P£ Centro de Salud Munici-
«"' ae Leganés está desarro
pando una gran labor por lo 
PjUe respecta a las campañas 

e sensibüización 
al parto. . . 

ieganienses interesa-

n para la pre-
3. Todas (y to-Poracton al parto. 

d„SJ l a s í,C95ñ«en¡ 
uas pueden ponerse en con
ato con el teléfono 694 58 60. 
• Otro de los municipios que 
^ontara en breve con un Cen-
"£ de Salud será Alcorcen. El 
SHA10 pIeno> alebrado el día 
ti-ae enero, acordó su crea-
;-°n- Estará instalado en las 
, • Mediaciones del Parque 
t'tsooa. Este tipo de centros, 
"onde se presta a la población 
S™a asistencia que no da la 
¿>egurtdad Social, están con-
"«"•yendo de manera decisi-

r? a< prestigio de la gestión 
/"«mcipai ae la izquierda. 

En torno a ia revisión del Plan General 
del Área Metropolitana 

JORNADAS DE 
URBANISMO 

El Consejo de Municipios quiere ofrecer, los 
días 13 y 14, una idea clara sobre la política a 
seguir en las localidades del Área madrileña. 

La revisión del Plan General del Área Metropolitana de Madrid 
sigue na curso verdaderamente acelerado. El Consejo de 
Municipios está trabajando a fondo con el fin de qne los 

problemas de tipo urbanístico qne padecen los ayuntamientos 
implicados puedan solventarse lo antes posible. Pero antes de dar 

el paso final pretende que todas las personas afectadas por el 
proyecto puedan conocer y disentir, a través de unas jornadas 

urbanísticas, los criterios qne se van a seguir. 
Los aspectos de mayor actualidad relacionados con el urbanismo serán 

debatidos en estas jornadas, que se inician hoy viernes 

El pasado día 2, el equipo de 
urbanistas que trabaja para el 
Consejo de Municipios y la co
misión especial creada por la 
Diputación Provincial para co
laborar en la revisión del Plan, 
dieron a conocer el borrador 
definitivo que servirá de mar
co para la actuación de los dis
tintos ayuntamientos con res
pecto al proyecto. 

Se anunció igualmente la ce
lebración de unas jornadas ur-

. banísticas antes de que el 
documento final sobre crite
rios y objetivos sea remitido a 
COPLACO para contrastar 
con el realizado por este orga
nismo. 

PARTICIPACIÓN 
ACTIVA EN LOS 

COLOQUIOS 
Dichas jornadas se celebra

rán durante los días 13 y 14 del 
presente mes de febrero y ten
drán como marco la sala Mag
na Rumasa, sita en el paseo de 
Recoletos. Con las ponencias 
expuestas y los debates que 
surjan, el Consejo de Munici
pios pretende lograr dos objeti
vos: en primer lugar, ofrecer 
una clara idea sobre la política 
urbana que se va a seguir en 
las localidades del Área Metro
politana Madrileña, y en se
gundo lugar, iniciar discusio
nes en torno a los aspectos con
templados por el documento 
que los especialistas han elabo
rado hasta la fecha. 

Las sesiones están dirigidas 
fundamentalmente hacia con
cejales y técnicos responsables 
de la revisión de los planes 
municipales del Área. «Esto 
—explica César Cimadevüla, 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 3 de los corrientes se 

"serta anuncio de concurso-subasta para las obras de reconstrucción 
° e la C. p. 19 de Aranjuez a Brea, por Belmonte y Villarejo de 
divanes, entre la N-lll y valdaracete. 

El precio tipo de concurso-subasta es de 46.576.509 pesetas, 
Priendo presentarse proposiciones en la Sección de Fomento de esta 
V°fporaci6n, García de Paredes, 65, 7.* planta, hasta las doce horas 
a e ' día 26 de febrero de 1981, previo deposito en concepto de 
98rar,t|a provisional ^ 454.257 pesetas. 

Madrid. 4 de febrero de 1981.— El secretario José María Aymat. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
ANUNCIO 

Esta Excma. Diputación Provincial, en sesión ordinaria, celebrada el 
r*a 27 de enero de 1981, acordó aprobar la modificación de la 
r^denanza para percepciones por prestación de servicios en el «Boletín 
oficial de la Provincia de Madrid», dictaminada favorablemente por la 
j-°m¡s¡6n Provincial de Economía, Hacienda, Patrimonio y Servicios 
Recaudatorios. 

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad 
^0r> lo dispuesto en el artículo 17 del real decreto-ley 3 /1981, de 16 
* enero, pudiendo ser examinado el oportuno expediente en las 

°"cinas de la Sección de Hacienda y Economía, Negociado de Presu
puestos (calle de García de Paredes, 65, planta primera) de esta 
*-°rporac¡6n, en horas de diez a trece de la mañana y, en su caso. 
Rusentar las reclamaciones que se estimen oportunas durante el plazo 
° e quince días hábiles, contandos a partir del siguiente al de la 
Publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia». 
. Madrid, 4 de febrero de 1981.— El secretario general, José María 

AVmat. 

vicepresidente de la Diputa
ción Provincial— no supone 
que las conferencias sean un 
coto cerrado. Se pretende que 
acudan otros urbanistas no 
pertenecientes al Área, distin
tos especialistas y todos aque
llos a quienes interese el tema. 
Queremos, y así lo deseamos, 

que haya participación activa 
en todos los coloquios que se 
produzcan tras las ponencias. 
Asi atinaremos mejor en el tra
bajo que tenemos encomenda
do.» 

Entre los ponentes podemos 
citar a César Cimadevüla, 
Jesús Prieto, Eduardo Manga

da, Rafael Ochoa, Bernardo 
Ynzanga, Eduardo Leira, Ja
vier García Bellido, etc. Todos 
ellos conocedores de los pro
blemas urbanísticos que aque
jan a nuestra provincia. 

José Luis DIEZ 

Los alcaldes presentaron los criterios para llevarla a cabo 

COPLACO SUBVENCIONA 
LA REVISIÓN 

Evitar la construcción incontrolada y el crecimiento irracional —como ha 
ocurrido en la vega de Paracuettos, que vemos en la fotografía de Charo 

Gallego— es uno de los objetivos de la revisión del plan general 
Carlos Conde Duque 

Los alcaldes del área admi
nistrativa metropolitana pre
sentaron en el últimqjpleno ce
lebrado por COPLACO un vo
luminoso documento técnico 
en el que explicaban cuáles 
eran sus criterios y objetivos 

{>ara revisar los planes genera-
es de sus respectivos munici

pios. Directrices de planea
miento que habrán de coinci
dir con los criterios de la Ad
ministración Central, ya que es 
COPLACO el organismo que 
posee la última palabra. 

«El próximo mes de mayo, el 
Área Metropolitana presentará 
un primer proyecto, en el que 
explicará cuáles serán las bases 
sobre las que se revisarán los 
planes generales. Y un mes 
más tarde procederá a la re
dacción definitiva del texto, 
una vez que sea aprobado por 
el pleno de COPLACO. 

Por otra parte, este mismo 
organismo subvencionará a 
aquellos ayuntamientos que no 
puedan pagar los gastos origi
nados por dicha revisión. 
Según las declaraciones del de
legado del Gobierno, Carlos 
Conde Duque, «no significa 
que vayamos a entregar esas 
cantidades de dinero a cada 
municipio. Se ha tratado 
únicamente de establecer un 
techo, una cobertura». Esos 450 
millones de pesetas se han re
partido según se refleja en el 
cuadro adjunto. 

Pilar FERNANDEZ CANALES 

Carlos Conde Duque: «Vamos 
a tratar de establecer un techo, 

una cobertura» 

-MILLONES CONTRA EL CAOS 
Población Pesetas 

Alcobendas 3,08 13.860.000 
Alcorcen 5,07 22.815.000 
Boadiüa del Monte 1,50 6.750.000 
Brúñete 1,50 6.750.000 
Colmenar Viejo 1,79 8.055.000 
Coslada 2,38 10.710.000 
Getafe 5,09 22.905.000 
Leganés 5,90 26.550.000 
Madrid 49,80 224.100.000 
Majadahonda 1,51 6.795.000 
Mejorada del Campo. 1,50 6.750.000 
Paracuellos del Jarama 1,50 6.750.000 
Pinto 1,74 7.830.000 
Pozuelo de Alarcón 1,85 8.325.000 
Rivas Vaciamadrid 1,50 6.750.000 
Las Rozas 1,50 6.750.000 
San Fernando de Henares 1,50 6.750.000 
San Sebastián de los Reyes 2,09 9.405.000 
Torrejón de Ardoz 3,20 14.400.000 
Velilla de San Antonio 1,50 6.750.000 
Villanueva de la Cañada 1,50 6.750.000 
Villanueva del Pardillo 1,50 6.750.000 
Villaviciosa de Odón 1,50 6J750.000 
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• El Ayuntamiento de 
Fnenlabrada ha decidido va
llar unos tres kilómetros de 
la línea férrea que cubre el 
trayecto Madrid-Fuenlabra-
da dentro del organigrama 
del Plan de Cercanías de 
Renfe. Esta vía atraviesa 
Fuenlabrada por la mitad, 
con los evidentes peligros 
que ello implica. 

El vallado tendrá una ex
tensión a ambos lados de la 
vía de tres kilómetros. Se 
construirá un paso subte
rráneo para facilitar las co
municaciones entre una y 
otra parte de la localidad. 

El presupuesto que se ba
raja asciende a unos 50 mi
llones de pesetas, que será 
aportado al 50 por 100 por 
Renfe y el Ayuntamiento de 
Fuenlabrada. 

• Se calcula que unas 
15.000 personas aproxima
damente, residentes en los 
municipios de Getaf e, Lega-
nés, Parla, Pinto, Alcorcón y 
Fnenlabrada, se ven obliga
das a madrugar más de la 
cuenta como consecuencia 
de la huelga intermitente 
que desde el pasado día 24 
de enero mantienen los tra
bajadores de Renfe. Huelga 

?ue continuará los días 13 y 
6 de febrero. 
El paro de por la mañana 

afecta especialmente a quie
nes, residentes en cualquie
ra de las localidades citadas, 
tienen que trasladarse a 
Madrid a trabajar. Según 
fuentes de Renfe, son apro
ximadamente unos 15.000 
viajeros que, normalmente, 
cuando no hay huelga, utili
zan los casi 100 trenes de 
cercanías que prestan servi
cio en este período de tiem
po. Trayectos que auto-
máticamente quedan sus
pendidos los días de huelga, 
como es natural. 

Juan Barranco, secretario 
de política municipal del PSOE 

«AYUDAREMOS R 
PEQUEÑOS PUEB 

La Federación Socialista Madrileña ha presentado recientemente 
su programa municipal para 1981. Los socialistas asnmen los 

fallos cometidos y plantean soluciones: más atención a los 
concejales y alcaldes de los pueblos pequeños de la provincia e 

implicación de las agrupaciones socialistas en el tema municipal, 
así como jornadas de formación, etc. Para que nos explique en 

qué va a consistir, concretamente, la política municipal del PSOE 
en la provincia, hemos hablado con el secretario de política 

municipal Juan Barranco 
CISNEROS.— ¿En qué va a 

consistir la línea política de la 
FSM en materia municipal 
para 1981? 

JUAN BARRANCO.— Se 
basa fundamentalmente en el 
apoyo, ayuda y asesoramiento 
dé los pequeños municipios, 
que creemos que son los que 
más nos necesitan, pues el 
Ayuntamiento de Madrid po
see una serie de funcionarios 
cualificados y un «staff» para 
resolver los problemas que se 
presenten. Este y otros ayunta
mientos del Área Metropolita
na demandan pocas necesida
des de apoyo técnico, bien por
que tienen mejor cubiertas esas 
necesidades o bien porque tie
nen servicios técnicos contra
tados, como urbanismo o servi
cios jurídicos. Hay ayunta
mientos cuyos presupuestos 
rondan ya los 1.000 millones de 
pesetas, pero hay otros más pe
queños que no tienen técnicos, 
o si los tienen funcionan defi
cientemente. 

UN GABINETE TÉCNICO 
PARA TODOS 

CISNEROS.— ¿Qué número 
de técnicos tiene la FSM para 
el asesoramiento de sus alcal
des v concejales? 

JUAN BARRANCO.— El ga
binete técnico, de política mu
nicipal está formado por gru
pos multidisciplinaríos y están 
funcionando desde hace tiem
po. Tenemos, concretamente, 
un equipo de urbanismo en el 
que trabajan veinte técnicos en 
esta materia, un equipo 
jurídico que cuenta con quince 
abogados, para asesoramiento 
en materia de transporte con
tamos con ocho técnicos, en 
medio ambiente diez y, final
mente, quince economistas que 
informan en temas como ha
ciendas locales, presupuestos, 
etc. 

CISNEROS.— ¿Qué otras 
funciones tiene el gabinete? 

JUAN BARRANCO.— La 
FSM montó el año pasado va
rios cursillos, jornadas de for
mación sobre presupuestos, ur
banismo, participación ciuda
dana, y esto se nace normal

mente con técnicos del 
gabinete y algunas veces con la 
colaboración de personas del 
partido o de fuera de él, que 
son simpatizantes. 

Este año haremos también 
estas jornadas y charlas-colo
quio sobre los temas relaciona
dos con la política municipal, 

Los 
suspri 

ueños pueblos no poseen los técnicos necesarios como para resolver 
' ilemas. Los planes de la secretaría de política municipal del PSOE 

pretenden paliar esta situación 

Economistas, abogados, urbanistas y otros técnicos 
colaborarán en la resolución de los problemas 

de los ayuntamientos con escasos recursos 

La FSM organizará, igual que el año anterior, 
jornadas y coloquios en torno al urbanismo, 

política sectorial, organización 
municipal y reforma administrativa 

Los diputados provinciales que no presiden 
comisiones en la Diputación podrían conectar 
con los alcaldes y concejales de los partidos 

judiciales por los que ellos son diputados, 
para detectar sus problema 

que son tres grandes bloques: 
1, urbanismo; 2, organización 
municipal y reforma adminis
trativa, y 3, política sectorial. 
Cada veinte o treinta días se 
darán charlas sobre temas de 
estos tres apartados. Se invitan 
a alcaldes, concejales o respon
sables del área concreta, direc
tamente involucrados en las 
tareas municipales, bien los 
ayuntamientos o a nivel de or-

§anización del partido en las 
istintas agrupaciones. Esto 

está dentro de un ciclo de for
mación que queremos impartir 
desde la FSM para los cargos 
públicos del PSOE y para los 
responsables del partido en las 
agrupaciones y aquellas perso
nas que colaboren con los gru
pos de concejales o responsa
bles de política municipal de 
las agrupaciones. 

AGRUPACIONES 
Y MUNICIPIOS 

CISNEROS.— Parece que 
hay una vuelta a las agrupacio
nes, ¿por qué? 

JUAN BARRANCO.— Pen
samos involucrar en mayor 
medida que el año pasado a los 

militantes de las agrupaciones 
en el tema municipal. Esto es 
por lo que ocurrió después de 
las elecciones municipales del 
79, fue que se produjo un re
pliegue en los compañeros. Se 
pensó que los compañeros que 
salieron en las listas debían 

f estionar y que esta gestión era 
e ellos solos. Creemos que 

esto es un error, y queremos 
que el partido, por medio de 
sus agrupaciones locales, ayu
de en las tareas municipales a 
los que tienen cargos públicos 
en las corporaciones, y, por 
otra parte, tomando iniciativas 
desde las agrupaciones sobre 
temas, campañas, etc., en rela
ción con los temas municipales 
y se haga como tal PSOE. 

BALANCE PUBLICO 
DE LA GESTIÓN 

SOCIALISTA 
CISNEROS.— Las agrupa

ciones, los militantes socialistas 
¿harán de voz del pueblo? 

JUAN BARRANCO.— El 
pueblo podrá manifestarse di
rectamente. Hemos puesto en 
marcha dos campañas de cara 
a la opinión pública. Una sobre 

Juan Barranco 

los presupuestos de 1981 y pía* 
nes de actuación municipal y 
otra sobre la ley de Régimen 
Local. Se pretende que en los 
treinta y seis municipios con 
alcalde socialista se hagan ac
tos públicos del 14 al 28 de fe
brero, donde salgan los conce
jales a la calle o a los locales de 
las Casas del Pueblo del parti
do a explicar a la opinión 
pública lo que se ha realizado 
en 1980 y los programas que 
hay de trabajo para 1981 en los 
aspectos económicos y PAM y 
eso se somete entre el público 
que acuda a los actos, a debate 
y discusión. 

Una de las cosas que no se 
han dicho en la rueda de pren
sa es que los diputados provin
ciales nuestros trabajarán más 
en la provincia. Me explico. 
Los diputados provinciales que 
no tienen responsabilidades de 

Sresidencias de comisión en la 
diputación fundamentalmen

te, pueden conectar con los al
caldes y concejales de los parti
dos judiciales por los que ellos 
son diputados, para detectar 
cuáles son los problemas. 

S^£^£q£U^£^^£^.^^^£^,^^.^£^£»^^£^£^£^£^£U^£U^£^£^U£^£t£*£*£«£A£|£«£«^^ 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Es

tado» de fecha 3 de los corrien
tes se inserta anuncio de con
curso-subasta para las obras de 
refuerzo con aglomerado dé la 
C. P. 19 de Pinto a San Martín 
de la Vega. 

El precio tipo del concurso-
subasta es de 32.309.512 pe
setas, pudiendo presentarse 
proposiciones en la Sección de 
Fomento, García de Paredes, 
65, séptima planta, hasta las 
doce horas del día 26 de febre
ro de 1981, previo depósito en 
concepto de garantía provisio
nal de 347.250 pesetas. 

Madrid, 4 de febrero de 
1981.— El secretario, José 
María Aymat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Es
tado» de fecha 30 de enero de 
1981 se inserta anuncio para 
contratar mediante subasta las 
obras de urbanización de la tra
vesía de Gandullas, en el CV-7 
del Km. 77 de la N-l, por Gan
dullas y Montejo, a La Hiruela. 

El precio tipo de la subasta es 
de 3.335.805 pesetas, pudien
do presentarse proposiciones en 
la Sección de Fomento de esta 
Corporación, García de Paredes, 
65, séptima planta, hasta las 
doce horas del día 23 de febrero 
de 1981, previo depósito en 
concepto de garantía provisional 
de 71.716 pesetas. 

Madrid, 2 de febrero de 
1981.— El secretario, José 
Marte Aymat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial» del día 
3 de los corrientes se inserta 
anuncio de subasta para las 
obras de refuerzo con aglome
rado de C. V. 84, de Parla a 
Pinto. 

El precio tipo de la subasta 
es de 20.780.674 pesetas, pu-
•diendo presentarse proposicio
nes en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, séptima planta, 
hasta las doce horas del día 26 
de febrero de 1981, previo 
deposito en concepto de garan
tía provisional de 280.750 pe
setas. 

Madrid, 4 de febreo de 
1981.— EL secretario, José 
Marta Aymat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Es
tado» de fecha 3 de los corrien
tes se inserta anuncio para con
tratar mediante concurso-su
basta las obras de bacheo y 
riego asfáltico de la carretera 
provincial 27, de Fuentidueña a 
Colmenar de Oreja. 

El precio tipo del concurso-
subasta es de 30.000.000 pese
tas, pudiendo presentar proposi
ciones en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, séptima planta, 
hasta las doce horas del día 26 
de febrero de 1981, previo 
depósito en concepto de garan
tía provisional de 330.000 ptas. 

Madrid, 4 de febrero de 
1981.— El secretario) José 
Marte Aymat. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Es
tado» de fecha 3 de los corrien
tes se inserta anuncio para con
tratar mediante concurso las 
obras de acondicionamiento del 
puente sobre el rio Jarama y 
variante de acceso, en la C. P-
30, de la N-l a Algete P. Km. 0 
al 2.030. 

El precio tipo .del concurso es 
de 49.688.378 pesetas, pu
diendo presentarse proposicio
nes en la Sección de Fomento 
de esta Corporación, García de 
Paredes, 65, séptima planta, 
hasta las doce horas del día 26 
de febrero de 1981. 

Madrid, 4 de febrero de 
1981.— EL secretario, José 
Marte Aymat. 
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• La fuga de miles de litros 
ae gasóleo producida en los 
afpósitos de la calefacción, 
<" parecer, por una tubería 
o-gnetada, en el Instituto 
Nacional de Bachillerato de 
ywiada, ha quedado solu
cionada. Este hecho produjo 
w cese de las clases durante 
quince días por el peligro 
existente. Tanto la Asocia
ción de Padres de Alumnos 
como el profesorado del ins
tituto, han agradecido a la 
comisión de Cultura sus 
gestiones y la cesión del 
salón del Centro Cultural 
f°ra que ios alumnos no 
Perdieron ciases. 
• Con el fin de potenciar el 
aesarrollo agropecuario de 
ta zona —dado que reúne 
condiciones como buen te
rreno, riqueza en agua sub
terránea y un mercado muy 
aceptable— Camarina y 
vaideavero han procedido a 
«t electrificación de la vega 
Que hay entre los dos pue
blos. Esta electrificación se 
0a lecho con la ayuda de la 
"»Putación de Madrid, el 
«misterio ' " 
«tdroeléctrica. Industria e 

P Ei parar 
*e Torrejoi 
*"*° cedido 

ue de bomberos 
n de Ardoz, ha 

dp"'iwculao a *** Diputación 
e Madrid, según acuerdo 

lffnado en el pleno pasado. 
f wtotiuo es el excesivo cos-
e económico que su mante-

""mento supone al Ayunta
miento y al que no puede 
^e\.Jrente al atravesar 
P°.r difíciles momentos eco
nómicos. En todo momento 
jS corporación dejó muy 
( .

a r o Que estaba muy orgu-
<*>sa del parque y del perso-
aí que l0 compone, y que 

jempre ha demostrado una 
gran profesionalidad y en-
j/ega ai servicio. 
• B i concejal delegado de 
SrUas y saneamiento Jesús 
ajares, ha informado que 

ÍJ™ se ha puesto en marcha 
estación depuradora de 

„?V*s residuales situada en 
doi í " ° ^ e s Católicos y 
u e t Pilar. 

No estén de acuerdo con la gestión del alcalde 

DIMITEN CUATRO CONCEJALES DE CORPA 
Cuatro concejales del pueblo de Corpa han presentado so dimisión 
por «ciertas w"nM»'»M —afirman— que se vienen produciendo en 
el Ayuntamiento derivadas de la poca responsabilidad demostrada 

en la actuación del alcalde Alejandro Toledo» 
Julio Rodríguez, de UCD; 

Pedro Hernández, del PCE; 
Florencio Corral y Balbino 
Roldan —estos dos últimos in
dependientes y .pertenecientes 
a fa candidatura de Unión del 
Pueblo apoyada por el PCE— 
exponían en un escrito envia
do al alcalde y al gobernador 
civil el motivo de su dimisión a 
la vez que criticaban duramen
te la actuación del alcalde. 

LAS CRITICAS 

Según estos concejales, las 
cuentas del Ayuntamiento no 
están claras, muchas de ellas ni 
se presentan, y no se sabe por 
qué, desde hace tres años, las 
contribuciones de las propie
dades municipales se devuel
ven. Señalan también que el 
alcalde deja edificar sin pro
yecto ni licencia, y acusan al 
alcalde de no respetar los 
acuerdos tomados en pleno, de 
no reflejarlos en las actas y de 
alterar a su capricho el horario 
de plenos y reuniones que 

fueestablecido para que todos 
pudiesen acudir. «No nos co
munica con tiempo suficiente 
—prosiguen— la existencia de 
los plenos y nos prohibe la en
trada al Ayuntamiento a los 
que vamos fuera del horario de 
oficinas, porque, al trabajar, no" 
podemos hacerlo antes.» 

Como se recordará, el alcal
de iba como independiente en 
la lista de Unión del pueblo 

apoyada por el PCE. En las 
elecciones municipales esta lis
ta consiguió cuatro de los siete 
concejales que componen la 
Corporación. El resto corres
pondió a UCD. Pero con moti
vo de una moción donde se 
proponía el cambio de nombre 
de dos plazas, la del Genera
lísimo y la de José Antonio 
—que aún continúan con esos 
nombres—, se produjo un en-
frentamiento. Según ellos, des
de entonces el alcalde «pasó a 
apoyar a los concejales de 
UCD, dando un giro a la dere
cha». 

El Ayuntamiento que preside el al
calde independiente de Corpa aún 
luce en su fachada la simbología de 

otra época 

Alejandro Toledo, primera autoridad municipal 

«SIGO EN MI LINEA DE INDEPENDIENTE» 
Alejandro Toledo, alcalde de Corpa, manifes

tó a este periódico lo siguiente en torno a las 
acusaciones críticas de su gestión: «Hacemos lo 
que buenamente podemos y velamos por los 
intereses de todos, no por los de un grupo sola
mente. Yo lucho por el pueblo, que es lo que me 
movió a presentarme para alcalde, y sigo en mi 
linea de independiente.» 

«En cuanto a las cuentas, a lo mejor hay unos 
días de retraso en presentarlas, pero ahí están, 
claras y correctas. Me pusieron un voto de cen

sura, pero no les salió bien porque no tienen 
base ninguna donde apoyarse. El día y la hora
de los plenos lo pongo yo, acordamos unas horas 
que a todos nos vinieran bien, pero es muy 
difícil no perjudicar a nadie, porque cada uno 
trabaja a una hora. De las obras sin licencia, diré 
que tampoco es cierto. Tan sólo permití cons
truir un porche agrícola para meter maquinaria, 
pero consulté a COPLACO y me dijeron que era 
legal» 

EL FUTURO DE ALCALÁ, SOBRE EL PAPEL 
La exposición del proyecto 

de las normas subsidiarías de 
Alcalá de Henares se inauguró 
el pasado sábado en el Palacete 
Laredo —dificio neomudéjar 
del siglo XIX—. Tras unas 
breves palabras del alcalde, 
Carlos Valenzuela, en las que 
resaltó la importancia de las 
normas, intervino el delegado 
del Gobierno en COPLACO, 
señor Conde Duque, que valo
ró positivamente la actitud y el 
esfuerzo realizado por el 
Ayuntamiento. El presidente 
de la Diputación de Madrid, 
José María Rodríguez Colora
do, tomó posteriormente la pa
labra y resaltó lo importante 
de la participación ciudadana 
en ellas, aportando sugerencias 
para qué técnicos y políticos las 
tuviesen en cuenta. Al acto 
asistieron, asimismo, el vice
presidente segundo de la Dipu
tación, César Cimadevilla, 
miembros de la Corporación, 
alcaldes de pueblos vecinos y 
numerosas personalidades al-
calaínas. 

El alcalde de Alcalá, Carlos Valenzuela, dirige la palabra a los asistentes, 
' r la Diputación, José^María^ Rodríguez Colorado, y el ante el presidente de ,._. _ 

\m segundo vicepresidente, César LimaaevtUa 

AYUNTAMIENTO DE 
TORREJON DE ARDOZ 

EDICTO 
Don Lope Chillón Diez, alcalde-presidente 

d 6 ' Ayuntamiento de esta villa de Torrejón 
de Ardoz 

en f PE SABER: Que por el Ayuntamiento pleno, en sesión celebrada 
TBCna 22 de enero de 1981, se han aprobado las siguientes obras: 

Pesetas 

^antaril lado barrio San José *•%£%£;£ 
^.mentación barrio San José 3 0 ° ° ° £ 2 ™ 
g e m a c i ó n calle Lisboa 2 * 2 ! ! ! f ' « 
£*'memac¡ón calle Verónica 2 ^ ^ ' 2 f 
A ?" e Rodadura y señal avenida de las Fronteras.... 3 ° í „ Z x ? ' f „ 
f o r a d o avenida de las Fronteras 2 ^ M ! i ' ! n 
^" '8 Rodadura avenida de la Constitución 671.887,50 
s ^ 0 que se pone en conocimiento de todas aquellas personas intere
s a s en ellas, invitándolas a que presenten sus ofertas en la Secreta-
f«k e n e r a l (Negociado de Contratación) hasta el próximo dfa 26 de 
d

BDrero. advirtiendo que los proyectos y pliegos se hallan a disposición 
¡^.'odos aquellos que quieran examinados en el lugar anteriormente 

^°frej6n de Ardoz, a 3 de febrero de 1981. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del 
Estado» de 4 de los corrientes 
se inserta anuncio para con
tratar, mediante concurso, la 
adquisición de una rotativa a 
bobina para impresión en 
«offset» de publicaciones, con 
destino a la Imprenta Provin
cial. 

El precio tipo del concurso 
es de 30.000.000 de pese
tas, pudiendo presentarse 
proposiciones en la Sección 
de Gobierno Interior, García 
de Paredes, 65, 4.° piso, has
ta las doce horas del día 16 
del presente mes, previo 
depósito en concepto de ga
rantía provisional de 310.000 
pesetas. 

Madrid, 4 de febrero de 
1981.—El secretario. 

DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Es
tado» de 3 de los corrientes se 
inserta anuncio de concurso 
para la realización del estudio 
de planeamiento de la red de 
vías provinciales. 

El precio tipo del concurso a 
la totalidad es de 14.400.000 
pesetas, dividido en seis lotes, 
correspondiente a las seis zo
nas de los municipios de la pro
vincia, cuyos precios tipos se 
especifican en el pliego de con
diciones económico-administra
tivas, pudiendo presentarse 
pr osiciones en la Sección de 
Fomento, García de Paredes, 
65, hasta las doce horas del día 
14 de febrero de 1981, previo 
depósito, como garantía provi
sional, del importe que se indi
ca para cada uno de los lotes o 
de 224.000 si es a la totalidad. 

Madrid, 4 de febrero de 
1981.— El secretario, José 
María Aymat. 

Bajo la línea férrea 
Madrid-Barcelona 

EL 
SUBTERRÁNEO 

DECOSLADA, 
EN MARCHA 

Cerca de diez años llevan 
pidiendo los vecinos de 1 os 
pueblos de Costada, San 
Fernando, Mejorada y 

Vetilla de San Antonio la 
supresión del paso a nivel de 
la estación de Costada, que 

tantas molestias y 
quebraderos de caneza les 

ocasiona 
Diariamente, tanto los ci

tados vecinos como los cien
tos de trabajadores de los 
polígonos industriales de 
Costada y San Fernando, 
soportan las molestias, rui
dos, gastos y pérdidas de 
tiempo que ocasionan el 
paso por la estación de más 
de ciento cuarenta trenes, 
con las consiguientes espe
ras, atascos, retrasos y lar
gas filas de coches que se 
forman, sobre todo a las ho
ras de entrada y salida de 
las fábricas. 

Por fin, y después de tan
tos años de espera, parece 
que el asunto entra en vias 
de solución al haber sacado 
a concurso la Dirección Ge-
n e r a l de C a r r e t e r a s 
(MOPU) el proyecto y cons
trucción del paso inferior 
para peatones y vehículos, 
que sustituirá al referido 
paso a nivel en el kilómetro 
18,436 de la linea férrea 
Madrid-Barcelona, en Cos
tada. 

El paso inferior contará 
con dos carriles de tres me
tros y medio y arcenes de 
un metro para los coches y 
dos pasos de un metro y 
medio para los peatones. 
Tendrá un presupusto de 70 
millones, de los que el 
MOPU pagará el 50 por 100, 
Renfe el 25 por 100, repar
tiéndose el resto entre los 
cuatro municipios. £1 plazo 
fijado para la ejecución de 
obras es de año y medio. 


